



Hallo Leute,

hier bin ich wieder, Euer Hogie, die Chaptersau. Nachdem wir Dank Deiner Hilfe in 2011 einen Betrag von € 2.000,00 an den Kindergarten in Breitenfelde übergeben konnten, soll unsere Spende in 2012 gehen an:

Das Don Bosco-Haus für das behinderte Kind e.V.

In dieser Therapie- und Fördereinrichtung sind Menschen mit schwersten Mehrfachbehinderungen untergebracht.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr auch in diesem Jahr wieder ein „ großes Herz „ habt und eine kleine Spende in meinen Schlitz steckt. Auch viele kleine Beträge ergeben eine große Summe.

Vielen Dank schon einmal im voraus. Über das Ergebnis werde ich wieder am Jahresende berichten.

Euer Hogie



Danke



Lieber Björn, liebe Bikerinnen und Biker,
auf diesem Wege möchten wir uns ganz
herzlich für Euer Engagement für das Don
Bosco-Haus bedanken.

Hier in Mölln leben 163 Menschen mit
schwersten Mehrfachbehinderungen, geistig und
körperlich.

Wir brauchen immer wieder Spenden, um Förder-
gegenstände und -materialien zu kaufen.
Diese Kosten sind über unsere Vergütungssätze
nicht abgedeckt. Daher freuen wir uns sehr
über Eue Unterstützung!

Mein Mann und ich sind ja gemissermaßen
nur Gelegenheitsbiker. Im letzten Jahr durften wir
von Björn unsere Harley Davidson wide glide gleich
nach dem Tag der offenen Tür mitnehmen und
fahren mit voller Begeisterung in unserer



Don Bosco-Haus
FÜR DAS BEHINDERTE KIND E.V.

Freizeit unsere Kunden.

Wir wünschen Euch zu Euerem Jubiläum
ganz viel Erfolg, Spaß und natürlich
bestes Wetter, damit viele Biker nach Baathurst
kommen.

Nochmals: Danke für Eure Idee, für unsere
Beobachtungen und Beobachter zu sammeln!

Danke für Euer Engagement und
die damit verbundene Arbeit!

Spaß haben und dabei an andere denken
schützt uns allen Lebensfreude!

Herzliche Grüße!

Eure Petra und Harry Harris

Vom Don Bosco-Haus in Mörlen
03. Juni 2012

Danke



Sommertag mit der Harley

**Wenn Ihr an einem schönen Sommertag neben Eurer Harley steht,
der Benzinduft Euch lockend durch die Nase weht,
der Chrom, der Lack - alles glänzt so fein,
was ist es schön, ein Harley Biker zu sein.**

**Voll vergnügt verlässt Du Dein Haus,
bei schönem Wetter nichts wie raus,
Harley, jetzt los, mit all Deinen Düften,
die Beine hoch, bis hin zu den Hüften,
man schlüpft in seine Stiefel hinein,
was ist es schön, ein Harley Biker zu sein.**

**Und wenn Ihr leicht am Gaszug dreht,
der Vergaser dann am Motor bebt,
der Sound geht so richtig tief ins Ohr hinein,
was ist es schön, ein Harley Biker zu sein.**

**Die Freiheit zu riechen von unsrer schönen Welt,
das ist der Kick, der auf der Harley am Besten gefällt,
langgezogene Kurven und breite Strassen,
pure Landschaft und nicht nur rasen,
den Highway zu biken mit Genuss,
das sind die Gefühle, die man an so einem Tag haben muss.**

**Auf allen Euren Ausritts-Tagen,
wünschen wir Euch ganz viel Fun, keinen Schaden,
Gesundheit, Spaß und sehr viel Freude -
und dieser Wunsch gilt nicht nur heute!
nein, er soll Euch begleiten alle Zeit,
die Euch auf dieser Erd' noch bleibt.**

**Immer Benzin im Tank und Asphalt unter den Rädern,
wünschen Euch allen**

**Petra und Harry Harms
aus dem Don Bosco - Haus, Mölln**



Don Bosco-Haus
FÜR DAS BEHINDERTE KIND E.V.



Das Breitenfelde Chapter sammelt alljährlich Spendengelder bei unseren Freunden und Bekannten, bei den Ausfahrten und Veranstaltungen.

In diesem Jahr wollen wir das DON BOSCO-HAUS in unser Nachbarstadt Mölln unterstützen und bitte Euch um Eure Hilfe

